

15.03.2019

Radolfzeller Motorradfans sammeln auf der Motorradwelt Bodensee mehr als 13 800 Euro für die Urmel Kinder-Krebshilfe

## **Freebiker spenden Rekordsumme an krebskranke Kinder**

**Friedrichshafen – Es gibt nur ein Gas, Vollgas: Ganz nach diesem Motto sammelten die Radolfzeller Freebiker auf der 25. Motorradwelt Bodensee in Friedrichshafen zum dritten Mal in Folge eine Rekordsumme in Höhe von insgesamt 13 825,30 Euro. Es ist fast schon eine kleine Tradition, bereits seit 14 Jahren verkaufen die Freebiker Kaffee und Kuchen auf der Motorradwelt Bodensee und übergeben ihren Erlös an die Urmel Kinder-Krebshilfe in Tettang. Hierbei handelt es sich um einen Verein, der in Form von verschiedenen Projekten betroffenen Familien Hilfe leistet. „Wir freuen uns sehr, dass auch in diesem Jahr ein Spitzenerlös erreicht werden konnte und die Motorradwelt durch diese Spendenaktion zu einer wohltätigen Sache beitragen kann“, erklärt die Projektleiterin Petra Rathgeber.**

Unterstützung erhielt die Gruppe genauso wie in den Vorjahren sowohl von den beiden Bäckereien Leins und Kutmühle, von den Getränkehändlern Kountz, Rothaus, Meckatzer und Coca Cola als auch von der Kaffee Werkstatt Singen. Um die musikalische Umrahmung kümmerten sich die Band Recover und die Live-Entertainer Rolf Nägele und Klaus Kaupp.

Das nächste Mal findet die Motorradwelt Bodensee vom 24. bis zum 26. Januar 2020 in Friedrichshafen statt. Weitere Informationen finden Sie auf <https://www.motorradwelt-bodensee.de/> und <https://de-de.facebook.com/motorradweltbodensee/>.